

2011 - 2012

1. Damen

Die Saison gehört für die Damenmannschaften zur erfolglosesten Spielzeit seit Jahren. Die 1. Damen kämpft ums Überleben in der Verbandsliga und steht kurz vor Saisonende auf einem 8. Tabellenplatz. Dort hat man allerdings mit Abstieg nichts mehr zu tun, da es in diesem Jahr nur einen Absteiger gibt. Das Training wird nun von Uwe Bielawski geleitet.

2. Damen

Der zweiten Damen ist wieder einmal der Klassenerhalt in der Landesliga nicht gelungen. Durch den Verlust von einigen Leistungsträgern und zunehmendem Verletzungsspech blieb bald auch die Motivation auf der Strecke. So war die Trainingsbeteiligung immer schlechter, einige kamen so gut wie gar nicht mehr und die Quittung war schließlich der letzte Tabellenplatz. Dabei hatte das Team noch vor Saisonbeginn ein tolles Bremer Landespokalturnier gespielt. Man schlug mehrere Landesligamannschaften und verlor lediglich im Endspiel.

Jugend



Uwes junge Truppe spielt erneut in der U 20 und schrammt wieder an der Meisterschaft vorbei, hat aber viel dazu gelernt. Das Meisterteam mit Irina und Anna Maier



Erstmals schickten wir in diesem Jahr eine neue Jugendmannschaft in den Punktspielbetrieb der U16 Viererliga. Das junge Team wurde von Irina Maier und Heiko Weber-von Scheidt trainiert und von Anna und Irina Maier betreut. Es gewann gleich im ersten Jahr die Bremer Meisterschaft.

Freizeit

Die Mixed- Mannschaft um Tomke Claußen wird in dieser Saison Vizemeister **Sonstiges**
Nach nun 20jährigem Bestehen der VSG – Spielgemeinschaft wird diese fristgerecht zur kommenden Saison vom GTV gekündigt.

In der nächsten Spielzeit wird die Volleyballabteilung also wieder als Freie Turnerschaft Geestemünde auflaufen.